

## **PM: Belohnung ausgezahlt**

Der AfD-Stadtverband Frankfurt (Oder) hat sehr viele Plakate verloren. Wir stellten jetzt beim Einsammeln der Plakate nach der Wahl fest, dass wir erheblich weniger einsammeln konnten, weil so viele zerstört oder gestohlen wurden. Aufgrund der massiven Zerstörungen lobten wir eine Belohnung über 500 Euro für die Ergreifung der Täter aus. Tatsächlich meldete sich eine Familie, die die Täter feststellten als diese am 11. Mai 2024 um 16:30 Uhr am Westkreuz in Frankfurt (Oder) mehrere AfD-Plakate zerstörten. Sie alarmierten die Polizei als diese in die Straßenbahn einstieg. Die Familie führte die Polizei zur Straßenbahn, die Richtung Innenstadt fuhr. Drei Streifenbesatzungen durchsuchten die Straßenbahn und stellten die Personalien der drei Täter fest.

### **Dazu unser Landtagsabgeordneter Wilko Möller:**

Die Angaben der Familie überprüfte ich und tatsächlich bekamen wir die Strafanträge zur Unterschrift von der Polizei zugesandt. Die Daten der Täter und die Angaben der Polizei zeigten auf, dass es sich um zwei Deutsche aus Westdeutschland und einer Frau aus Frankreich handelte, die auch am sog. Camp im Wald bei Grünheide teilnahmen, um gegen Tesla zu kämpfen. Sie waren zwischen 25 und 30 Jahre alt.

Aufgrund dieses Erfolges zahlte unser Landtagsabgeordnete Wilko Möller 500 Euro an die Familie aus Brieskow-Finkenheerd aus. Das Geld stammt zum großen Teil von unseren Landtagsabgeordneten selbst und der Rest kam aus Spenden für diese Belohnung zusammen.